

デイ・ライトで知らせよう…
自分の車の存在 事故防止
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう

夕方4時 札幌 横断歩道ではねられ女性が重体

「前をよく見ていなかった」

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019年07月22日 01時05分

21日午後4時すぎ、札幌市中央区北6条西27丁目の道道で、横断歩道を渡っていた女性（58）が右から来た車にはねられ、意識不明の重体だということです。この事故で警察は車を運転していた男性容疑者（60）をその場で逮捕しました。容疑者は調べに対し「前をよく見ていなかった」などと話している。

夜7時 札幌 交差点 ひき逃げ 女性大けが、意識不明

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇もしも、もしも、もしも、…のときは…まず、救護◇

2019年07月22日 01時31分

21日午後7時半すぎ、札幌市東区北24条東13丁目の交差点で、横断歩道を渡っていた女性（73）が曲がって来た車にはねられ、頭などを強く打つ大けがをして意識がないということです。警察によりますと、事故の直後に黒っぽい色の車がそのまま走り去ったということで、ひき逃げ事件として捜査しています。

深夜0時 結婚式帰りに、酒酔い運転

一方通行を逆走、対向車に衝突 容疑の男を逮捕

運転免許は、5月に失効していた

◇飲酒運転で、「捕まった者、事故を起こした者」は、◇

◇「自分だけは捕まらない、事故を起こさない」と思っていた◇

2019/7/21(日) 22:59

埼玉県の警察は21日、無免許、酒酔い運転の容疑で、会社員の男（30）を逮捕した。逮捕容疑は21日午前0時ごろ、埼玉県の市道で、酒に酔った状態で軽乗用車を無免許運転。対向から来た乗用車に衝突する事故を起こし、運転していた会社員男性（44）に頸椎捻挫のけがを負わせた疑い。男は結婚式に参列した帰りで、一方通行を逆走していた。呼気からはアルコールが検出された。運転免許証は5月に失効していた。

夕方4時 トンネル内で正面衝突 車大破し小学生男児死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/7/22(月) 6:50

21日午後4時半すぎ、千葉県のトンネルで、軽自動車と乗用車が正面衝突し大破した。この事故で、あわせて5人が病院に運ばれたが、軽自動車に乗っていた小学校低学年の男の子が死亡した。